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第六期第 1回あきる野市環境委員会 報告（概要）

■日 時：令和 4年 12月 12 日（月）19:00～20:30

■場 所：あきる野市役所本庁舎 5階 503 会議室

１ 開 会

・ 事務局より開会の挨拶

２ 委 嘱

・ 市長より各委員へ委嘱書を交付

３ 挨 拶

・ 市長より挨拶

４ 環境委員会について（概要説明）

・ 事務局より説明

委 員： この委員会の中で何人くらいが前期から引継がれているのか。

事務局： 15 人ほどになる。

５ 議 題

（１）委員長、副委員長の選出について

・ 委員長に江添委員、副委員長に髙中委員が選出された。

（２）代表委員（環境審議会、都市環境審議会、廃棄物減量推進審議等）の選出について

・ 各委員に江添委員長が選出された。

（３）「環境白書」について

・ 「令和 3年度 あきる野市環境白書」について、事務局から主な内容と修正点等の説明を

行った。

委 員： 進捗状況の調査票というのは、環境政策課の行政施策に対する自己評価なのか、

それとも環境委員会が今まで行った活動を評価したものなのか。

事務局： 環境基本計画という計画が、環境政策課に限ったものではなく、市の環境に関す

る全ての施策を載せている計画になっている。調査票については、担当課がその年

に行った施策等を掲載している表になる。評価のところに「担当」と「全体」があ

るが、「担当」については、担当課がつけた評価になる。この評価を環境委員に内容

を見ていただき、内容に対して評価が誤っていないか等の点検をお願いしていた。

委 員： 「全体」と書いてあるのが、本委員会で下した評価ということでいいのか。

事務局： 冊子に載っている評価は、環境委員会でチェックいただいた後の評価が載ってい

る。
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委 員： 評価のやり方を変えるということか、項目を変えるということか。

事務局： やり方と項目も含めて検討させていただければと思っている。

・ 「総合計画」、「第二次あきる野市環境基本計画」、「第二次あきる野市環境基本計画 改

訂版」について説明を行った。

・ 変更した調査票について、事務局から案を提出する。

委 員： 評価の仕方というのは、6年間のものなのか。20年近くこの形が基本なのか。

それをどの程度変えようという考えなのか。

・ 評価の方法、基準等について再度確認した。

・ 案作成にあたり、意見や希望など事務局に意見が寄せられた。

６ 報告事項

（１）「小さな子どものためのおさんぽ会」について

・ 森のようちえん部会から、7月から 12 月までの活動について報告があった。

（２）新省エネ型生活 10 か条について

・ 新省エネ型生活 10 か条について、今期の環境委員会においても引き続き意見を募集し、

今の現状にあった内容に更新する作業を行っていくことを説明。

７ その他

（１）省エネセミナー実施日調査票について

・ 1月に開催を予定している環境委員を対象とした省エネセミナーに関して、実施内容と

日程調整について説明。

（２）事務連絡

・ 今期から環境委員になった委員について、事務局へ提出する書類の説明。

・ ホームページに環境委員の名簿と会議の内容を掲載することを説明。

・ 夜間に庁舎で行われる会議に参加する際の注意点についての説明。

８ 閉 会

・ 副委員長より挨拶


